



## Heller 1691

---

Prägefrische einseitige Kupfermünze mit der Jahreszahl 1691 über dem Stadtwappen.

Dies ist der kleinste Münzwert der Stadt Konstanz.

Die seit 1255 freie Stadt wurde bis zur Reformation vom Bischof kontrolliert. Kaiser Karl V. brachte Konstanz 1548 unter österreichische Herrschaft. Die Stadt prägte bis 1733 eigene Münzen.

## Informationen

1691 (Datierung)

---

Heller

---

Dauerausstellung Frankfurt Einst?  
Neubau, Ebene 1, Münzenreich, Vitrine F15

---

Inv. M19217

---